

# LA LUCHA ENTRE EL PREFORMISMO Y LA EPIGENESIS DURANTE LOS SIGLOS XVII-XVIII

## INTORDUCION

A lo largo de la historia de la embriología se han manifestado las teorías del preformismo y la epigénesis

## DESARROLLO

El preformismo y la epigénesis fueron dos teorías contrapuestas sobre el desarrollo embrionario que generaron un debate científico y filosófico.

El preformismo afirmaba que el embrión era un organismo completo en miniatura que solo crecía, ya fuera en el ovulo o en el espermatozoide mientras que la epigénesis sostenía que las estructuras del embrión se formaban progresivamente y los trabajos de figuras como Caspas Friedrich Wolff en el siglo xvlll inclinaron la balanza hacia la epigénesis, sentando las bases de la embriología moderna al considerar la diferencia celular como un proceso de formación genuinamente nuevo

## Conclusión

La confrontación entre el preformismo y la epigénesis en los siglos XVII y XVIII refleja una profunda transformación en el pensamiento científico sobre el origen de la vida



Epigénesis

preformista

